



La Organización Panamericana de la Salud / Organización Mundial de la Salud, en colaboración con la [Red Iberoamericana de Universidades Promotoras de Salud \(RIUPS\)](#) y la Universidad Católica del Norte de Chile, se complacen en anunciar los ganadores de los galardones nacionales e internacionales del Primer Concurso Iberoamericano de Buenas Prácticas en la Promoción de la Salud en Universidades e Instituciones de Educación Superior.

El propósito del Concurso Iberoamericano de Buenas Prácticas de Promoción de Salud en Universidades es abrir un espacio para reconocer a las Universidades que implementan programas para mejorar la salud dentro y fuera del recinto universitario, al tiempo que se identifican y comparten experiencias que puedan servir de ejemplo de Universidades Promotoras de Salud.

Tras el cierre oficial de la convocatoria el día 31 de enero de 2013, quedaron registradas 90 experiencias representando a 18 países. Los Jurados Nacionales seleccionaron un único candidato para competir por los premios Internacionales en cada una de las cuatro categorías del concurso. Pulse en el enlace que corresponda a continuación para ver la lista de galardonados tanto a nivel Nacional como Internacional en el Primer Concurso Iberoamericano de Buenas Prácticas de Promoción de Salud en Universidades e Instituciones de Educación Superior.



[Galardonados a nivel Nacional](#)



[Ganadores a nivel International](#)